



La Universidad asciende posiciones en el Ranking Web hasta el lugar 438 del mundo

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca mejora posiciones y se sitúa ya entre las 438 mejores del mundo, según el Ranking Web de Universidades, también conocido como "Webometrics".

El Estudio salmantino sigue la tendencia positiva del pasado año cuando mejoró considerablemente sus resultados. En esta ocasión, pasa del puesto 476 al 438 en la clasificación mundial y sube de la posición 15 del conjunto de España a la 13. Obtiene así su mejor resultado en la clasificación a nivel de España desde el año 2014.

El Ranking Web de Universidades es una iniciativa del Laboratorio de Cibermetría el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) que elabora este listado desde el año 2004. A diferencia de otras clasificaciones, en este caso el objetivo es promover la presencia académica en la web, apoyando las iniciativas de acceso abierto para aumentar la transferencia de conocimiento científico y cultural generado por las universidades.

En este sentido, el ranking mide también el impacto de las investigaciones en abierto, aspecto en el que la Universidad de Salamanca

LOS DETALLES

Cuatro indicadores

Los cuatro principales indicadores que tiene en cuenta la clasificación para medir la posición de las universidades son: la presencia del dominio web principal de la institución y los subdominios; la visibilidad a través de redes externas que enlazan con la página web de la entidad; el número de citas en Google Scholar de los 100 principales autores de la institución, excluyendo los valores atípicos; y la excelencia de los artículos, teniendo en cuenta el número de textos entre el 10% más citados en 26 disciplinas.

A la cabeza de la Región

Como en otros rankings, también en el "Webometrics", la de Salamanca destaca por encima del resto de universidades de la Región.

está en el puesto 454, mientras que asciende al 347 por el rango de apertura.

De nuevo, la de Salamanca es la universidad líder de Castilla y León, ya que no figuran las de Valladolid y León y Burgos es la 41 de España y 1.458 del país.